

Forum-Gewerberecht | Spielrecht | Entschuldigung für die überdimensionierte "Forderung"

Autor	Beitrag
BrainTopping 26.07.2018 20:13	<p>Aus meiner Mail vom 09.07 an Herrn Mario Hoffmeister aka Rosewood</p> <p>Hallo Herr Hoffmeister!</p> <p>(Drohung habe ich raus genommen, wird aber natürlich wahr gemacht)</p> <p>Lieber würde ich aber einen Schlusstrich unter die letzten 5 Jahre ziehen und mich den positiven Dingen im Leben zuwenden. Ich bitte Sie! Ich bin eigentlich ein netter und ehrlicher Typ. Schauen Sie doch bitte erstmal, was ich überhaupt will! Es geht erstmal um einen GRUNDSÄTZLICHEN Dialog - das ist kein Hinterhalt und auch keine linke Tour.</p> <p>Das war klar überdimensioniert. Darauf konnte "man" natürlich nicht eingehen.</p>

In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge: